
府立体育館のリニューアル工事 改修状況 

 

府立体育館は国際大会にも対応できるように、平成２４年１０月１日よりリニュ

ーアル工事を実施しています。当初は、平成２５年３月３１日までの予定でしたが、

追加工事に伴い休館期間を平成２５年５月３１日（予定）まで延長することになり

ました。府民の皆様には、引き続き御不便をおかけしますが、御理解・御協力いた

だきますようお願いします。  

 

 さて、リニューアル工事の方ですが、その進捗状況をご紹介します。日頃見慣れ

た体育館も工事となると様相が一変、なかなか見ることのできない貴重な場面を写

真で紹介します。 

 

 右の写真は、11 月 16 日(金)の第１

競技場の様子です。床板をはがしてい

るところで、床下のコンクリートが見

えています。ショベルカーで板をはが

し、床下にある鋼材と板を分別してい

ます。 

 長年、皆さんにきれいに使ってもら

っていた床が、こんな無残な姿になり

少し寂しい思いがしました。 

 

 

 

11月28日(水)の第１競技場の様子です。

床板が全て撤去されコンクリートのみと

なりました。所々に見える四角い穴は、

バレーボール等の支柱部分です。 

また、上方を見てもらうと、天井部分

に全て足場が組まれています。おおよそ

５０トンもの足場が天井にぶら下がって

いるとのことでした。柱もない真っ平ら

な天井で、よくもこれだけのものを支え

ることができるものだと感心しました。 

  



 

 

 11月 9日(金)の第２競技場の様子です。 

第２競技場は、私たち職員が、事務室移

転の作業をしている頃から始められてい

ました。床板は全て撤去され、足場が組

まれ、天井部分も全て覆われました。 

まるで、巨大なジャングルジムのよう

でした。 

 

 

 

 

 さて、ここはどこなのでしょうか？ 

ヒントは、奥に見える階段部分。 

 もうおわかりいただいたと思います。

第１競技場の東側、放送室があり、その

裏側の廊下になります。ここにはトイレ

がありましたが，全て撤去され跡形もな

い状態となっておりました。 

 驚きとともに、新しくきれいなトイレ

がここにできるのかと思うとうれしくな

ってきました。 

 ちなみに、11月 2日(金)の様子です。 

 

 

 

 今回最後の写真です。さて、ここもど

こかおわかりでしょうか？ 

 残念ながら男性の方にはおわかりいた

だけません。 

 その通り、女子更衣室です。更衣室中

央にはシャワールームがありましたが、

ここも全て撤去されました。11 月 28 日

(水)の様子でした。 

 

以上、今回の報告を終了します。 


